

VG Düsseldorf - Rechtsprechung zum Thema Rufbereitschaft

24.09.2015

Verwaltungsgericht Düsseldorf. Az. 2 K 4012/14, 2 K 4545/14, 2 K 4312/14 und 2 K 4647/14. Schlagworte: Rufbereitschaft, Vergütung, Arbeitszeit.

Das Verwaltungsgericht Düsseldorf hat 2015 noch verschiedene Urteile gefällt, die sich mit der Bewertung von Rufbereitschaft auseinandersetzen. Ein wesentliches Kriterium ist hierbei die Einsatzhäufigkeit.

Das Verwaltungsgericht hebt in seinen Entscheidungen darauf ab, bei Bereitschaften typischerweise mit nennenswerten Einsätzen zu rechnen sei, die ihnen das Gepräge eines Bereithaltens für einen jederzeit möglichen Einsatz geben. Davon sei auszugehen, wenn eine dienstliche Inanspruchnahme im Jahresmittel zumindest bei der Hälfte der geleisteten Dienste erfolgt ist.

Externe Links:

- [Verwaltungsgericht Düsseldorf, 2 K 4012/14](#)
- [Verwaltungsgericht Düsseldorf, 2 K 4545/14](#)
- [Verwaltungsgericht Düsseldorf, 2 K 4312/14](#)
- [Verwaltungsgericht Düsseldorf, 2 K 4647/14](#)